

Das Gebäude nimmt Formen an

**Bienenbüttel.** Das Bienenbüttler Mehrzweckzentrum nimmt zunehmend Gestalt an. Die Arbeiten schreiten planmäßig voran. Ein Großteil der Dachdeckerarbeiten sind fertig gestellt, die Fassadenverkleidung ist nahezu abgeschlossen und die ersten Fenster- und Türelemente erfolgreich eingebaut. Der Innenausbau hat begonnen und damit auch die Rohinstallation der elektrischen Leitungen.

Fazit: Es konnten wesentliche Fortschritte erzielt werden und wir freuen uns auf das Richtfest am 1. April 2025!

Wer sich ganz aktuell über den Stand auf der Baustelle überzeugen möchte, kann dies auf der Homepage unter [www.bienenbuettel.de/mehrzweckzentrum](http://www.bienenbuettel.de/mehrzweckzentrum) jederzeit tun - dort finden sich die Fotos der Livecam.

